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Le dimanche 18 juin 2023 ,10H23 

 

Depuis son exil ; exil dû à la crise ivoirienne suite aux révélations faites Par le DIEU de La Sainte BIBLE au trave rs du frère Zakpa Dadié Etienne 
Ministère de la Voix de Minuit Math. 25 v 1-6.  

AUTEUR : LE GRAND MAÎTRE BÉNI,  

LE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST de La Sainte Bible  

INSTRUMENT DE TRAVAIL : Son humble serviteur Zakpa Dadié Etienne 
 

Bonsoir à chacun et à chacune dans toutes les assemblées MVM, 
Levons-nous et lisons  
Gén 22v16, Jn 1v1-3, Ese 45v23, Math 8v13, Luc 17v19, 
 
Gén 22v16 : et dit : Je le jure par moi-même, parole de l'Eternel ! parce que tu as fait cela, et que tu n'as pas 
refusé ton fils, ton unique, 
 
Jn 1v1-3 : Au commencement était la Parole, et la Parole était avec DIEU, et la Parole était Dieu. 2 Elle était au 
commencement avec DIEU. 3 Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans 
elle, 
 
Ese 45v23 : Je le jure par moi-même, La vérité sort de ma bouche et ma parole ne sera point révoquée : Tout 
genou fléchira devant moi, Toute langue jurera par moi, 
 
Math 8v13 : Puis JESUS dit au centenier : Va, qu'il te soit fait selon ta foi. Et à l'heure même le serviteur fut 
guéri, 
 
Luc 17v19 : Puis il lui dit : Lève-toi, va ; ta foi t'a sauvé. 
 
Merci, 
Asseyons-nous, 
Nous répétons le thème de ce matin, 
N’ayons plus la foi, soyons la foi désormais, 
Qu’est-ce que la foi ? 
C’est de croire en quelque chose, 
C’est d’espérer quelque chose, 
Espérer en DIEU veut dire quoi ? 
La foi en DIEU veut dire quoi ? 
Ça veut dire que tu crois que DIEU peut faire quelque pour toi, 
Croire en DIEU, avoir la foi en DIEU c’est croire que le véritable et réel DIEU peut faire quelque chose pour toi, 
C’est espérer en DIEU, 
Donc la foi estime que la chose dont tu as besoin il y a une force qui peut te la donner au-delà de ta force, 
 
La foi veut dire quoi ? 
Que tu as besoin de quelque chose mais tu n’as pas les moyens pour trouver cette chose, 

 

N’AYONS PLUS LA FOI, SOYONS LA FOI DÉSORMAIS 

https://emcitv.com/bible/jean-1-2.html#2
https://emcitv.com/bible/jean-1-3.html#3
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Donc il y a une force extérieure, 
Des moyens extérieurs qui peuvent te donner la chose, 
C’est ce qu’on appelle avoir la foi, 

CHRIST NOUS BENISSE 
 
En matière de christianisme tu crois qu’il y a une force extérieure au-dessus de ta force, 
Qui peut te donner la chose dont tu as besoin, 
Donc tu crois en cette force et tu espères en elle, 
C’est ce qu’on appelle la foi, 
Cette force supérieure à ma foi peut me donner, 
soit la santé physique, soit la santé spirituelle ,soit des enfants etc. … 
C’est ce qu’on appelle avoir la foi, 

CHRIST NOUS BENISSE 
Ce midi le MVM te dit, 
Il ne faut plus avoir la foi mais sois la foi, 
Ça veut dire quoi ? 
DIEU est la parole, 
IL est le créateur, 
IL jure par Lui-même , 
Parce qu’il n’y a aucune force au-dessus de LUI à qui IL va demander, 
IL ne peut demander quoi que ce soit, 
IL ne peut espérer en qui que ce soit, 
Parce qu’il n’y a aucune force qui soit au-dessus de LUI, 
C’est pourquoi IL jure par LUI même,  
DIEU n’a pas besoin de foi, 
C’est toi qui as besoin de la foi, 
C’est toi qui as besoin de DIEU, 
Par ce que tu as besoin de DIEU qui est au-dessus de toi, 
Or le DIEU qui est au-dessus de toi s’est déversé en toi, 
Donc tu deviens le DIEU créateur, 
Tu n’as donc plus besoin de la foi parce que tu es la foi, 

CHRIST NOUS BENISSE 
 
Donc tu crées maintenant parce que tu es au-dessus de toute chose, 
 

CHRIST NOUS BENISSE 
CONCLUSION 

N’ayez plus la foi MVM mais soyez la foi, 
Et ce midi MVM soit la foi parce que la foi s’est déversée en toi, 
Et la foi est créatrice donc tu es créateur MVM, 
CHRIST te bénisse, 
Que la foi que tu es te bénisse MVM, 
 

LE TRAVAIL est notre OBJECTIVITE, LA REUSSITE est notre DEVOIR, Et LA VIE BIEN-ACQUISE notre DOMAINE, 

Encore Rappelons-nous… 

NOUS N’AVONS aucun Credo si ce n’est CHRIST, 

NOUS N’AVONS aucune LOI si ce n’est L’AMOUR, 

NOUS N’AVONS aucun Livre Saint si ce n’est La Sainte BIBLE, 

Mais LA SAINTE BIBLE REVELEE et la terre toute entière est NOTRE PAROISSE, 

 
C’est ici la voix de Minuit de Mat. 25 : 1-6 « … Au milieu de la nuit, il se fit un cri : Voici l’époux ; sortez à sa 

rencontre. » Christ le Dieu de la sainte bible vous bénisse Zakpa Dadié Etienne 
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